

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
29/07/2014	WEB - CLARIN	1	2	PARA ACDE, HABRÍA "SERIOS PERJUICIOS"	16,1x12,6	No Definido

# Para ACDE, habría “serios perjuicios”

TAGS **Edición Impresa**

 0 opiná

 0 shares

 0

 0







La Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresas (ACDE) manifestó su preocupación sobre las consecuencias del desenlace del juicio que los holdouts mantienen con nuestro país. Como “responsables de generar trabajo genuino y de calidad en la economía argentina”, la institución señaló en un comunicado que el default “**ocasionaría serios perjuicios** no sólo a las partes directamente involucradas sino también al resto de la población, bajo la forma de **más inflación, mayor recesión y el consecuente desempleo**”. También indicó que el default “se debería evitar a toda costa, utilizando para ello todos los instrumentos al alcance del Gobierno”, ya que “optar por caer en él como una opción más, no guarda relación con la gravedad de la situación”. Los empresarios destacaron la necesidad de un mayor “respeto a la ley y los fallos de la Justicia”, y de buscar un acuerdo para “satisfacer las legítimas aspiraciones de las partes”.